

Colloque de bioéthique et sciences humaines en médecine
www.unige.ch/medecine/ieh2/accueil

Lundi 11 décembre 2017
12h15 - 13h30 | Hôpitaux Universitaires de Genève
salle 3-797, 3ème étage (Bât. C, biblio ORL)

La gratitude dans le don vivant d'organes

La gratitude est habituelle lors d'un don vivant d'organes. Est-elle cependant requise? Lorsqu'un receveur ne montre aucun signe de reconnaissance envers un donneur vivant, peut-on néanmoins procéder au don? Sous l'angle éthique -et en pratique- on attend de la gratitude dans de telles circonstances. Malgré cela, il ne serait pas justifié d'en faire une condition au don vivant d'organes.

Dre Monica Escher-Imhof
Médecin adjointe agrégée

Catherine Bollondi
Infirmière spécialiste clinique

Don vivant d'organes